

Miguel Díaz-Canel met l'accent sur la priorité des programmes stratégiques de notre pays



La Havane, 17 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est réuni ce jeudi avec les autorités de Villa-Clara pour les conclusions de la visite de travail que le Conseil des ministres a réalisée pendant deux jours dans cette province du centre de notre pays.

Après avoir salué les progrès et signalé les difficultés qu'accuse ce territoire, le Chef d'État cubain a mis l'accent sur la priorité qu'il faut accorder aux programmes stratégiques de notre pays.

«Les deux tâches les plus importantes, les deux priorités qu'a définies le premier secrétaire du Parti pour cette étape marquée par les menaces, les agressions et les sanctions du gouvernement des États-Unis sont : la préparation du peuple pour la défense et la bataille économique. Nous devons mettre ces deux tâches à un même niveau.

Dans le cadre de la bataille économique, il faut accorder la priorité aux programmes pour l'autosuffisance des communes, la consolidation des entreprises publiques et l'enchaînement productif avec les entreprises étrangères implantées ici, avec les entreprises mixtes notamment dans le secteur du tourisme

et avec les coopératives et les travailleurs à leur compte.

Il faut ordonner l'activité du secteur privé de l'économie, il faut continuer à contribuer au développement industriel, à développer les sources renouvelables d'énergie, à encourager les investissements étrangers et continuer à défendre la production nationale et améliorer la qualité des services.

Nous devons aussi appuyer le programme pour la construction de logements.»

Dans son bilan de la visite dans la province de Villa-Clara, la seconde en 9 mois, le président cubain a signalé:

«Nous avons devant nous d'importantes tâches révolutionnaires pour perfectionner notre système économique et social. Ces tâches exigent de la responsabilité, de la préparation et un niveau élevé d'exigence et nous allons les assumer au milieu d'une situation complexe. Il faut travailler sans relâche, ne pas nous plaindre à cause des problèmes. Cherchons des solutions.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/191008-miguel-diaz-canel-met-laccent-sur-la-priorite-des-programmes-strategiques-de-notre-pays>



Radio Habana Cuba